

Weihnachtspäckchen für Geraer Kindergärten

230 Gäste haben am Samstagabend auf der 22. Lions-Gala im Geraer Novotel gefeiert. Der Erlös kommt wie in jedem Jahr Geraer Kindern zu Gute.

Von Angelika Munteanu

Gera. Mit einer riesig-langen Rolle unterm Arm sind Annekatriin und Michael Eberts Am Samstagabend zur Lions-Gala nach Gera gekommen. Auch die 22. Auflage des Balles als jährlicher Höhepunkt des Geraer

Lions-Clubs war dem guten Zweck gewidmet, Kinder und Jugendliche in der Stadt zu unterstützen.

Das Unternehmer-Ehepaar aus Münchenbernsdorf hatte aus der eigenen Produktion der dKM dekor Kunststoffdruck GmbH weihnachtlich bedruckte Folie mitgebracht. „Damit können im Advent Tische in Kindergärten geschmückt werden“, meinte Michael Eberts, als er die Folienrolle dem Lions-Club-Präsidenten Helmut Scheffel

für den Gabentisch überreichte, den die Galagäste in jedem Jahr für Geraer Kinder füllen. „Die Geschenke werden in der nächsten Woche den Kindergärten Heinrichsgrün, Spatzennest und an der Wasserkunst übergeben“, erklärte der Clubpräsident den Ballgästen. Auch der Erlös der Tombola wird traditionell der Kinder- und Jugendarbeit in der Stadt zu Gute kommen. „Die 700 Lose waren schnell restlos ausverkauft“, stellte Clubmitglied Michael Hoffarth erfreut fest. Der Hauptgewinn, ein E-Bike, sei an eine Dame aus Bad Klosterlausnitz gegangen.

Präsident Scheffel erinnerte auf der Gala an das Engagement der Lions nach dem Hochwasser in Gera. „Da wir die Hilfe nicht allein leisten konnten, kam Unterstützung vom Hilfswerk der deutschen Lions.“ Mit insgesamt 50000 Euro wurden Opfer der Katastrophe in Gera unterstützt. Für sein Engagement an der Punschbude auf dem Geraer Märchenmarkt, deren Erlös gleichfalls für die Geraer Jugend gedacht ist, wurde der Initiator Jürgen Grießer vom Distrikt Governor für Mitteldeutschland Bernd Hartstock als „Melvin Jones Fellow“ geehrt. Nach kurzen Reden wurde am Samstag ausgiebig gefeiert. Olaf Wesser und sein Küchenteam hatten ein Büffet mit dem Besten aus Gera gezaubert. Raimund Morys und seine Kollegen hinter der Bar hielten vor, wonach es den Gästen düstete. Vor allem auch die neuesten Produkte aus der Köstritzer Brauerei. Für beste Partystimmung sorgten nach den Künsten der jüngsten Toledo-Akrobaten, die Bands „Rest of Best“ und die „Memory Band“, der Lions-DJ und das Modetheater „Gnadenlos Schick“.



Die jungen Artisten der Toledos faszinieren die Gäste der 22. Lions-Gala. Der in Gera trainierende Verein wird vom Lions-Club Geragefördert.

mehr Bilder: www.otz.de Foto: Angelika Munteanu